



Alejandro García, director de Fitch Ratings América Latina.

México debe controlar nivel de deuda: Fitch

[MARGARITA JASSO BELMONT]

■ El paquete económico para 2017 deberá de incluir medidas que disminuyan el déficit fiscal, para que la economía mexicana se mantenga estable y no padezca un incremento en la deuda pública, opinó Alejandro García, director de instituciones financieras de América Latina de la calificadora Fitch Raitings.

El especialista advirtió que si el paquete económico no incluye una estrategia para reducir la deuda y mantener un presupuesto austero, se corre el riesgo de una reducción en la nota crediticia que Fitch hizo a México en julio pasado de "BBB+" con perspectiva estable.

En aquel momento, el director para Mé-

► Tiene que ser claro el mensaje de austeridad en el paquete económico

xico de Fitch Raitings, Eugenio López Garza, consideró como preocupante el nivel de deuda adquirido por el gobierno federal, pues hasta ahora asciende a casi el 50 por ciento como proporción del Producto Interno Bruto (PIB), nivel que podría incrementarse hacia el próximo año, ante la volatilidad externa.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) se ha pronunciado a favor de que el próximo presupuesto económico integre medidas de austeridad y recorte al gas-

to público, hasta por 300 mil millones de dólares, con el fin de reducir el nivel de deuda como porcentaje del PIB.

Por separado, el director de análisis económico del banco Ve por Más, Carlos Ponce, opinó que la propuesta de paquete económico para 2017, que entregará la Secretaría de Hacienda el próximo jueves al Congreso de la Unión, no contendrá "sorpresas positivas" como una reducción de impuestos o elementos favorables para las empresas, pues no existen márgenes de maniobra amplios ante la volatilidad externa.

El especialista reiteró que el recorte previsto al gasto público impactará en la generación de empleos y frenará el crecimiento económico para el cierre del año.